



El rector Daniel Hernández Ruipérez (d), y el consejero de Educación en funciones, Juan José Mateos, durante la inauguración del Edificio en Salamanca

Tras una inversión de 14 millones

Presentación «en sociedad» del Edificio I+D+i de la Universidad de Salamanca

La Universidad de Salamanca inauguró ayer el Edificio I+D+i después de cuatro años de trabajo y una inversión total cercana a los 14 millones de euros, financiados a través de dotaciones de fondos FEDER (80 por ciento) y de la Junta de Castilla y León (20 por ciento). El rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, destacó el papel de la USAL en la búsqueda del conocimiento como motor del desarrollo de la institución como universidad pública. El edificio, situado junto al Palacio del Arzobispo Fonseca, es una instalación llena de instrumentos y de equipamientos que se encuentran entre los más avanzados e incluso «únicos en Castilla Y León», lo que supone un punto de partida para contribuir a nuevos avances científicos desde la Universidad de Salamanca. El consejero de Educación, Juan José Mateos, calificó de «trascendental» para la investigación, el desarrollo y la innovación las nuevas instalaciones.